## Netzwerk Gleichstellung und Selbstbestimmung in Rheinland-Pfalz

Wir sind eine große Gruppe in Rheinland-Pfalz.

Wir setzen uns ein für alle Menschen

- mit Behinderung.
- mit einer Krankheit, die nicht mehr weg geht.

In schwerer Sprache heißt das:

Chronische Erkrankung.

In unserer großen Gruppe sind viele kleine Gruppen.

## Zum Beispiel:

- Vereine für Menschen mit Behinderung
- Selbsthilfe-Gruppen
- Sozial-Verbände

Sozial heißt:

Menschen setzen sich für andere Menschen ein.

Alle Gruppen wollen zusammen die gleichen Ziele erreichen:

Menschen mit Behinderung und

Menschen mit einer chronischen Erkrankung sollen

- die gleichen Rechte haben wie alle anderen auch.
- überall mitmachen können wie alle anderen auch.
- selbst bestimmen und entscheiden können wie alle anderen auch.

Das nennen wir Inklusion.







Diese Ziele stehen auch in einem Vertrag.

Der Vertrag heißt:

**UN-Behinderten-Rechts-Konvention** 

Deutschland und viele andere Länder haben den Vertrag unterschrieben.



**Unser Netzwerk Gleichstellung und Selbstbestimmung** 

arbeitet für die Menschen in Rheinland-Pfalz.

Aber es gibt noch viele andere Gruppen in Deutschland.

Diese Gruppen sind auch in einer großen Gruppe.

Diese große Gruppe heißt:

Deutscher Behinderten-Rat

Alle diese Gruppen haben sich für ihre Arbeit eine Überschrift gegeben. In schwerer Sprache heißt das:

Es gibt ein Motto.

Das Motto heißt:

Nichts über uns ohne uns

Sie wollen mehr über die Arbeit vom Netzwerk Gleichstellung und Selbstbestimmung in Rheinland-Pfalz wissen?

Dann schauen Sie auf diese Seite:

Wir über uns

Die Bilder in diesem Text sind von:

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V. Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013